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An Easy Tool to Cool Down your Rifle Barrel It's said that rifles have two
enemies: rust and politicians. Well, add to that heat, because as rifle barrels
heat up, they start wearing away easier, leading to more barrel swaps and
more money dumped into your go-to precision gun. With the MagnetoSpeed
Riflekühl Barrel Cooler, that's now a thing of the past! Whether you're heading
down to change targets, reloading mags or making adjustments, you'll have
some down time to let your rifle barrel cool off. Speed up the process by
adding in the Riflekühl barrel-cooling mechanism. This unique product slips
into your rifle's chamber and pushes air down the barrel to speed up the
cooling process. This efficient system brings rifle barrels down to ambient
temperature in as little as 7 minutes. While the MagnetoSpeed Riflekühl is
working, it also filters dust as it blows air, preventing debris from being blown
into your rifle barrel. The unit is powered by a single CR123A lithium battery
and is small enough to fit into a pocket. As an added bonus, the bright-red
body also doubles as a chamber flag, showing range officers that the gun is
clear.

Caractéristiques

Nom: RifleKuhl Barrel Cooler
Fabricant: MAGNETOSPEED
Référence: EU2016420
N° fabr.: MS_RK
Poids du colis: 1kg
Hauteur d'expédition: 100mm
Largeur d'expédition: 100mm
Longueur d'expédition: 100mm
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Manuel de Sécurité pour le Refroidisseur de
Canon Riflekühl
Introduction
Merci d'avoir choisi le MagnetoSpeed Riflekühl Barrel Cooler. Cet outil innovant est conçu pour refroidir
rapidement le canon de ton fusil, prolongeant ainsi sa durée de vie et améliorant ses performances. Pour
garantir une utilisation sécurisée et efficace de ce produit, il est essentiel de suivre les directives de sécurité
cidessous.

Directives de Sécurité Générales
Utilisation en toute sécurité : Assuretoi que le produit est utilisé conformément aux instructions
fournies.
Risque de chaleur : Le canon de ton fusil peut devenir très chaud lors de l'utilisation. Évite tout contact
direct avec la peau.
Enfants : Ce produit n'est pas un jouet. Gardele hors de portée des enfants.
Inspection régulière : Vérifie régulièrement l'état du produit pour détecter toute usure ou dommage.
Rapports d'incidents : Signale tout produit dangereux ou accident aux autorités compétentes.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Ne pas utiliser avec un fusil chargé : Avant d'installer le Riflekühl, assuretoi que le fusil est déchargé.
Utilisation dans un environnement sûr : Utilise le produit dans un endroit approprié, loin des
personnes et des animaux.
Ne pas obstruer les ouvertures : Assuretoi que les ouvertures du refroidisseur ne sont pas obstruées
lors de son utilisation.
Éteindre après utilisation : N'oublie pas d'éteindre le refroidisseur après utilisation pour préserver la
batterie.

Instructions pour l'Installation et l'Utilisation

Préparation :1.

Assuretoi que le fusil est déchargé.
Rassemble le refroidisseur et une batterie CR123A lithium.

Installation de la batterie :2.

Ouvre le compartiment de la batterie.
Insère la batterie CR123A en respectant la polarité indiquée.
Referme le compartiment.

Utilisation :3.

Insère le Riflekühl dans la chambre de ton fusil.
Allume le refroidisseur pour commencer à faire circuler l'air dans le canon.
Laisse le refroidisseur fonctionner pendant environ 7 minutes ou jusqu'à ce que le canon atteigne
une température ambiante.

Après utilisation :4.

Éteins le refroidisseur.



Retirele de la chambre de ton fusil.
Nettoie le refroidisseur si nécessaire pour retirer la poussière accumulée.

Instructions de Mise au Rebut
Élimination de la batterie : Suis les directives locales pour l'élimination des batteries lithium.
Recyclage : Si possible, recycle le produit conformément aux réglementations locales sur les déchets
électroniques.
Ne pas jeter à la poubelle : Ne jette pas le produit dans les déchets ménagers.

Informations de Contact pour un Support Supplémentaire
Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ce produit, consulte le point de contact de l'UE
pour les produits de sécurité. Assuretoi de vérifier les mises à jour concernant les rappels de produits via la
plateforme Safety Gate de l'UE.

Merci de suivre ces directives pour garantir une utilisation sécurisée et efficace de ton MagnetoSpeed Riflekühl
Barrel Cooler.
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